

Pasteurs pour la paix : un projet d'amour et de solidarité



Chaque année, des femmes et des hommes venus des États-Unis défient les menaces et les représailles du gouvernement de leur pays, et apportent de l'aide humanitaire à Cuba, au plus près des réalités économiques de notre pays.

Depuis 1992, cette association œcuménique brave le blocus économique, commercial et financier, que les États-Unis maintiennent contre le peuple cubain depuis plus d'un demi-siècle. La caravane de Pasteurs pour la paix arrivera bientôt dans notre pays avec des tonnes d'aide humanitaire. Cette année, la caravane apportera 4 véhicules et du matériel médical que Cuba peut difficilement acquérir à cause de ce blocus inhumain.

Les participants traverseront 65 villes d'Amérique du nord dans un périple qui les mènera jusqu'au Mexique. L'arrivée des membres de la 25ème caravane Pasteurs pour la paix sur l'archipel cubain est prévue pour le 24 juillet.

A l'origine de ce projet : le révérend Lucius Walker. Défenseur infatigable de la vérité, le pasteur, aujourd'hui décédé, était un ami sincère du leader historique de la révolution Fidel Castro et de tout le peuple cubain.

Le projet porté par Lucius Walker vise à briser la politique hostile de la Maison blanche, et à apporter à Cuba de l'aide humanitaire et du matériel médical, sans demander l'autorisation aux autorités fédérales.

Ces caravanes de l'amitié rassemblent chaque année des centaines de citoyens de différents pays et religions, animés par des principes de solidarité et unis dans cet acte de désobéissance par leur volonté d'aider leur prochain.

Au-delà de l'aide humanitaire précieuse que les caravanes apportent pour pallier les conséquences du blocus, principalement dans les domaines de la santé et de l'éducation, il s'agit d'une preuve de soutien et de solidarité. La codirectrice de Pasteurs pour la paix, Gail Walker, s'est dite satisfaite de montrer aux autorités nord-américaines que le monde s'oppose à leur politique injuste et immorale.

Les responsables de Pasteur pour la paix ont souligné que la caravane de cette année est particulière car l'opinion étasunienne est en train d'évoluer. En effet, la normalisation des relations avec La Havane, la fin du blocus et la libération des trois antiterroristes cubains qui purgent d'injustes et longues peines dans les geôles étasuniennes sont autant de causes qui gagnent du terrain aux États-Unis.

Depuis plus de 20 ans maintenant, Pasteurs pour la paix fait connaître aux nord-américains la vérité sur Cuba. Les organisateurs de cette initiative peuvent être fiers du travail accompli : l'amour et la solidarité portées par ces caravanes de la paix ont ouvert une véritable brèche dans le blocus.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/28784-pasteurs-pour-la-paix-un-projet-damour-et-de-solidarite>



Radio Habana Cuba